



## Beratung für Menschen mit Gewalterfahrung (Antrag der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN)

<i>Organisationseinheit:</i> Fachbereich Hauptverwaltung <i>Bearbeitung:</i> Timo Spreng	<i>Datum</i> 26.09.2022
---	----------------------------

<i>Beratungsfolge</i>	<i>Geplante Sitzungstermine</i>	<i>Ö / N</i>
Stadtverordnetenversammlung (Entscheidung)	05.10.2022	Ö
Sozialausschuss (Vorberatung)	18.10.2022	Ö

### **Beschlussvorschlag**

Im Haushalt 2023 ist eine halbe Personalstelle für den Themenbereich „Beratung für Menschen mit Gewalterfahrung“ einzustellen.

### **Sachverhalt**

Zu diesem Tagesordnungspunkt liegt ein Antrag der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN vor, welcher als Anlage beigefügt ist.

Den Mandatsträgern mit der Bitte um entsprechende Beachtung und Veranlassung.

### **Ergänzung der Vorlage auf Grund der Beschlussfassung durch die Stadtverordnetenversammlung der Stadt Bürstadt:**

Die Stadtverordnetenversammlung hat in ihrer Sitzung am 05. Oktober 2022 beschlossen, dass der vorliegende Antrag zur weiteren Beratung in den Sozialausschuss verwiesen werden soll.

Timo Spreng  
(Parl.-Büro)

### **Anlage/n**

1	Antrag Beratung von Menschen mit Gewalterfahrung
---	--

BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN, Rheinstr. 41, 68642 Bürstadt

An den  
Stadtverordnetenvorsteher  
Herrn Franz Siegl  
Rathausstr. 2  
68642 Bürstadt

**Uwe Koch**  
Fraktionsvorsitzender

Nibelungenstr. 49  
68642 Bürstadt  
Tel.: 017673220120

Mail:  
[uwe.valentin.koch@gmail.com](mailto:uwe.valentin.koch@gmail.com)

Bürstadt, den 25.09.2022

### **Antrag: Beratung für Menschen mit Gewalterfahrung**

Sehr geehrter Herr Siegl,

wir beantragen die Beratung und Beschlussfassung des nachfolgenden Antrages in der STVV.

#### **Beschlussvorschlag:**

Im Haushalt 2023 ist eine halbe Personalstelle für den Themenbereich „Beratung für Menschen mit Gewalterfahrung“ einzustellen.

#### **Begründung :**

In den Medien tauchen immer wieder Berichte über erfolgte Gewalttaten auf, die dann in sozialen Medien unterschiedlich kommentiert werden.

Die Kommentare rufen manchmal auch zu weiteren Gewalttaten auf.

Was aber ist erforderlich, um den Opfern und deren Angehörigen und Freunden zu helfen?

Wen kann ich ansprechen bei häuslicher Gewalt?

Wo wende ich mich hin im Fall von Mobbing?

Diese und ähnliche Fragen gib es sehr viele.

Eine erste Hilfestellung oder Ansprechperson, wie sie eigentlich benötigt wird, ist in Bürstadt nicht zu finden.

Auch Präventionsarbeit ist nach unserer Ansicht in diesem Bereich dringend angebracht.

Wir halten es daher für erforderlich, ein entsprechendes Angebot bei der Stadtverwaltung zu installieren.

Die weitere Begründung erfolgt in den Gremien.

Kosten: Jährliche Personalkosten

Mit freundlichen Grüßen

BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN Bürstadt  
gez. Uwe Koch